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2023-24年度 11月29日　第21回
日時／令和5年11月29日（水）12:30〜
場所／JRホテルクレメント高松
プログラム／卓話　ポリオ根絶に向けて　

第3地域ポリオ根絶コーディネーター（EPNC）前田直俊PDG（坂出東RC）

はじめに、先週金曜日開催された富山南ロータリークラブ創

立60周年記念式典についての報告です。住田幹事、ソバハニ会

員、小野会員と4名で参加してきました。住田幹事は、約10年

前に富山に勤務していたことがあるそうです。小野さんは、式

典の前々日に富山に106店目のお店を出店し、そのまま残って

参加してくれました。10年前、最初の友好クラブ関係締結確認

書にサインしたのがソバハニ会員です。先週の例会で、頂きま

したが、ポルトガル産の今年のヌーボー、オリーブオイルを参

加者全員に提供されていました。当クラブからは、さぬきワイ

ン1ダースと小原紅早生をさし上げました。式典に先立ち、友

好クラブ関係の締結式が行われました。5年毎に更新していま

すが、富山南の50周年からはじまっていますので、更新は必ず

富山南の周年行事になります。5年毎に富山を訪れるのも悪く

はないなと思いました。来年3月には北陸新幹線が敦賀まで延

伸開業しますので、時間が許せば毎年訪問しても良いと思いま

す。親睦活動委員会で友好クラブ訪問を計画していただければ

楽しいのではないかと思います。

さて、今月は「ロータリー財団月間」です。今月最後の例会

になりましたが、本日はロータリー財団が最優先で取り組んで

おりますポリオ根絶につきまして、ロータリー財団第3ゾーンポ

リオ根絶コーディネーター（EPNC）の前田パストガバナーに

お話していただきます。会員の皆様にはポリオについての理解

を深め、ロータリー財団へのご協力をお願いしたいと思います。

　　　　　　　「ポリオ根絶に向けて」
PPSは日本においてはまだ始まったばかりな

ので、私たちロータリアンやローターアクター

が草の根運動的にその活動を増やしていくため

には、各地区のガバナーや財団委員長、財団ポ

リオプラス委員長の積極的参加と地区ロータリ会員への啓発が

不可欠です。ポリオ根絶に貢献するため、より多くのロータリ

アンにPPSに加入していただくためには次の項目が役立つこと

と思いますでぜひ前向きに進めてください。

１．教育と意識啓発：ポリオの根絶プロジェクトの重要性や影

響について、寄付者に教育し、意識を高めることが大切で

す。ウェブサイト、ソーシャルメディア、ニュースレターな

どを通じて情報を提供しましょう。

２．ストーリーテリング：ポリオ根絶の成功ストーリーや実際

のケースを通じて、感動的なストーリーテリングを行い、

人々の共感を引き出しましょう。

３．リカーリング寄付プログラム：寄付者に、毎月や毎年の自

動引き落としによる寄付を設定するオプションを提供しま

しょう。これにより寄付者は継続的にPPSを支援できます。

４．PPS会員に感謝：.寄付者に感謝の意を示す事は非常に重要

です。手紙、電子メール、個別のメッセージまたは特別なイ

ベントを通じて感謝の意を表明しましょう。

５．クリアな情報提供：PPS会員に対して寄付がどのように使

われどのような影響与えるのかについて透明で具体的な情報

を提供しましょう。

６．コミュニティーを構築：PPS会員同士がコミュニティーを

形成し、情報や経験を共有できるプラットフォームを提供し

ましょう。

７．イベントとキャンペーン：定期的な募金イベントやキャン

ペーンを通じて寄付者を新たに獲得し、既存のPPS会員を活

性化させましょう。

８．パートナーシップ：他の組織や機関と連携して寄付者を共

同でターゲットにすることができます。

これらのアプローチを組み合わせて、ポリオ根絶へのPPS会

員を増やすことができます。重要なのは、寄付者が自分の寄付

が本当に助けになることを理解し、自身の貢献が意味のあるも

のであると感じることです。

※PPS＝ポリオ　プラス　ソサエティ：The Polio Plus Society

会長挨拶 会　長　熊田　浩
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すでに多くの国々のロータリー会員が参加しており、毎年

100ドルをロータリー財団の「ポリオプラス」への寄付をお約

束いただけるロータリー会員に登録していただき登録証とソサ

エティメンバーのピンバッジを受取っていただくものです。

二 コ 二 コ 箱
前田PDG「ご静聴ありがとうございました。」
牟禮会員「先日は父のためにお時間をいただき、ありがとうございま

す。また、父が生前より大変お世話になりましたこと、父
に代わりまして厚く御礼申し上げます。ありがとうござい
ます。」

計￥25,000　　合計￥258,000

会員掲示板
●メークアップ／0名
●ビジター／0名

ロータリーソング「四つのテスト」
ソングリーダー「三木会員」

2023-24年度
クラブ年次総会

12月6日　第22回
日時／令和5年12月6日（水）12:30〜
場所／JRホテルクレメント高松

はじめに、先週金曜日に行われた高松大学職業指導懇談会に

ついて報告します。この職業指導懇談会は、当クラブの職業奉

仕活動として、高松大学の学生に、会員または会員企業の採用

担当者が、就職についてのアドバイスするもので、「自社の紹

介」「採用したい学生のイメージ」「学生に求める資質」「学生

と社会人の違い」等について、パネルディスカッション形式で

各社10-15分程度、学生に向けて話してもらい、簡単な質疑応

答を行うという内容のもので、今年で29回目だそうです。今

年、参加していただいたのは、小野株式会社、香川銀行、向陽

自販（岡会員）、大豊産業、日鋼サッシュ製作所、キナシ大林

病院の会員企業6社と、本年度ロータリー財団地区補助金で支

援をしました社会福祉法人四恩の里の7社にご参加いただきま

した。当クラブからは、住田幹事、多田エレクト、詫間職業

奉仕委員長と私の4名で参加してきました。各社の担当者の方

に、わかりやすく具体的なアドバイスをしていただき、大変有

意義な行事だったと思います。参加企業に一人でも多くの学生

が就職してもらいたいと思います。さて、本日は今年5人目の

新会員の入会式をおこないます。出席率が高く、積極的な新会

員にたくさん入会いただいておりまして、紹介者のみなさまに

感謝申し上げます。また、本日は役員選挙のための年次総会を

行います。会員の皆様には、クラブの現状を認識頂いて、より

良いクラブにしていくにはどうするべきなのか考え、知恵を出

して頂ければ幸いです。

熊田会長を議長に選出後会長ノミニー、2024－2025年理事選

挙を実施。

会長ノミニーは候補者が決定せず12月20日へ持ち込しとなる。

2024－2025年理事については会長：多田耕三会員、幹事：松

木リカ会員、副会長：田中弘之会員、会計：白鳥一雄会員、職

業奉仕委員長：藤田徳子会員、社会奉仕・環境保全委員長：篠

田日出海会員、国際奉仕委員長：中村耕太郎会員、青少年奉

仕・ロータアクト委員長：宮本直樹会員を選出した。

二 コ 二 コ 箱
岡（隆）会員「海外に向けて12月4日に別会社を創りました。KOYO

インターナショナル羽ばたきます！ゴルフコンペで優勝し
た！！全て平井信一様のおかげです。」

太田PDG「91才の誕生日。めでたくもあり、めでたくもなし。」
上村会員「お誕生日プレゼントありがとうございました。6回目の年

男、72才となりました。」
香西会員「60才記念にニコニコします。今後共にみな様宜しくお願

いします。」
宮西会員「入会いたしました。よろしくお願いします！」
浜川会員「御祝、ありがとうございました。新たな1年、成長できる

よう、頑張ります。」
中村会員「クリスマスも近づいてきました。12月9日高松市美術館で

のダンスパーティーに足を運んで下さればうれしいです。」
計￥30,000　　合計￥288,000

会員掲示板
●メークアップ／14名
●ビジター／1名

ロータリーソング
「国歌、四季のうた、バースデーソング」
ソングリーダー「平井会員」

2023-24年度
忘年家族例会（夜間例会）
12月13日　第23回

日時／令和5年12月13日（水）18:30〜
場所／JRホテルクレメント高松

本日は、会員のご家族をお招きしてのクリスマス家族会で

す。香川大学ローターアクトクラブから、夏の家族会に参加で

きなかった分も含め9名の皆さんと、モンゴルからの米山奨学

生、バトドルジ君の合計10名の若い皆さんを招いております。

お集りの会員ご家族の皆さんと交流を深め、本日の家族会を楽

しんでいただければ幸いです。さて、皆さん、今年１年如何で

したでしょうか？　本年度のゴードン・マッキナリー会長の

ロータリーのテーマは「世界に希望を生み出そう」です。世界

に目を向ければ、ウクライナやパレスチナの戦争で塗炭の苦し

みを味わう罪のない人々が多くいるのが現実です。私たちは、

今、この瞬間、戦禍に苦しむ人々に比べると、たいへん恵まれ

た環境にいます。この違いは何なのか？　私たちの、この国の

先人たちが、悲惨な戦争を二度と起こさないために多大な努力

を払ってきたのは間違いありませんが、今、自分がここにいる

のは、単に運がいいだけとも考えられます。運がいいのなら、

会長挨拶 会　長　熊田　浩

幹事報告 　住田 幹事

会長挨拶 会　長　熊田　浩
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宮西新会員入会式 上村会員
誕生月Speech

濱川会員
誕生月Speech
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それを独り占めするのではなく、不運な人に思いをはせ、何か

できることはないか考え行動するのがロータリアンだと、私は

思います。あまり難しいことはできませんが、チャリティーの

季節でもありますので、会員の皆さんにはクリスマス家族会に

ちなみまして、ロータリー財団への寄付をお願いできれば幸い

です。本日は忘年会でもありますので、今年１年の楽しい思

い出を心に刻み、

いやなことはきっ

ぱり忘れ、希望を

胸に新年を迎えま

しょう。

二 コ 二 コ 箱
宮本会員「皆出席、次年度も継続します！」
伊藤会員「トモニHD増資　誠にありがとうございました！お陰様で

大人気でした！」
計￥10,000　　合計￥298,000

会員掲示板
●メークアップ／5名

ロータリーソング「我等の生業」
ソングリーダー「吉田(直)会員」

2023-24年度
第5回クラブ協議会（5大奉仕活動半期報告）
12月20日　第24回

日時／令和5年12月20日（水）12:30〜
場所／JRホテルクレメント高松

先週の家族会は、吉田直樹委員長はじめ親睦活動委員会の皆

様、楽しい家族会を開催していただきありがとうございまし

た。本日は残念なお知らせがあります。当クラブ最年長会員の

渡辺成剛会員から退会の申し出があり、12月6日の理事会で退

会を承認しました。渡辺会員におかれましては、11月の第1例

会で、91歳の誕生祝いの挨拶を頂きましたが、その後、体調を

崩し、例会への参加が困難となったため、退会する旨の申し出

を受けました。慰留に努め、名誉会員への推挙も提案しました

が、ご本人の意思は固く、退会を認めることとしました。渡辺

会員は、米山記念奨学会の支援をはじめ、クラブの精神的支柱

として、当クラブに多大な貢献をされ、会員の範たるロータリ

アンでした。退会は残念ですが、ご本人には、「これでクラブ

との縁が切れるわけではなく、クラブ会報を定期的にお送りす

るので、暖かい季節になり、体調が回復されたら何時でも例会

においで下さい」と申し上げました。ご本人からは、「ありが

とう、是非そうさせていただきます」と電話越しでしたが、大

変うれしそうな声で返事をいただきました。渡辺会員の体調が

早く回復することをお祈りいたします。さて、本日は臨時総会

で前回未定だった会長ノミニー選挙を行います。その後、クラ

ブ協議会で各委員長から半期活動報告をしていただきます。タ

イトなスケジュールですが本年最後の例会ですので、みなさん

宜しくお願いします。

臨時総会が開始され会長ノミニーに藤

田徳子会員が選出された。

その後、第5回クラブ協議会が開催さ

れ5大奉仕委員長より中間報告がされた。

二 コ 二 コ 箱

三木会員「クリスマス会で特別賞一等を頂戴いたしました。ありがと
うございました。Happy Christmas」

白井会員「先週は、クリスマス家族会親睦活動委員会の皆様、大変御
世話様になりました。ありがとうございました。お疲れ様
でした。2次会も大変盛り上がりましたね。新年会も会員
皆様で盛り上げましょう。良いお年を！！」

豊田PDG「皆出席ありがとうございます。」
詫間会員「職業奉仕委員会　半期お世話になりました。」
藤田会員「会長ノミニーご選任ありがとうございます。個性や多様性

を理解していただけるように、努めて参ります。」
計￥17,000　　合計￥315,000

会員掲示板
●メークアップ／6名
●ビジター／1名

ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー「香西会員」

会長挨拶 会　長　熊田　浩

幹事報告 　住田 幹事
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一年の最初の日の出

を「初日の出」といいま

す。日の出とともに年神様が五穀豊穣をもたらしてくれ

る。そこで「初日の出」を拝むことで、年神様をお迎え

して、この年の豊作を祈る風習がうまれたそうです。き

わめて神道的な祈りととらえられます。一方「ご来光」

は高い山の上から見る日の出のことで、山岳信仰や仏教

からきたものといわれています。

光から、光線、光学、光芒、光彩、光沢、光明、日

光、月光、後光、雷光、閃光、蛍光、威光、発光、採

光、眼光、感光、逆光、脚光、陽光、光栄、栄光、光

来、光臨、光景、観光、風光明媚、等々の言葉がでてき

ます。また、理科の教科書的に言えば、光は電磁波の一

種で、空間そのものをエネルギーが伝わっていく現象で

す。ノーベル賞の世界では「光の粒子説」が一番わかり

やすい説明だそうです。光は波であり、粒です。１秒間

に３０万㎞の速さで進みます。そして光は反射し、散乱

し、屈折し、干渉し、そして分散する。それによって、

光の三原色である赤、青、緑が混ざり合って豊かな色彩

の世界を織りなしてくれます。

金銭的な豊かさ以上のゆたかさをロータリーでもとめ

ませんか。こころゆたかに知恵の引き出しのゆたかさ、

生き様のゆたかさ、ロータリアンのあの人、このひとの

立ち居振る舞いに、折り目とゆたかさを吸収していきま

せんか。一条の光さす日常五心「ありがとう・感謝のこ

ころ」「すみません・反省のこころ」「おかげさま・謙虚

なこころ」「わたしがします・奉仕のこころ」「はい・素

直なこころ」がロータリアンのこころではないでしょう

か。そんなこんなの活動報告を１月号でまとめてありま

す。ご一読ください。 （編集子）

編集後記
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2024年1月　職業奉仕月間
No. 日 時間 場所 例会プログラムおよびその他 備考

3 休会（定款第7条による）

25 10 18:30〜 花樹海 新年例会 （夜間）

26 17
12:30〜

JRホテルクレメント高松

職業奉仕授与式
社会福祉法人四恩の里　亀山学園　次長補佐　岩田　光弘様

13:30〜 定例理事役員会

27 24 12:30〜 JRホテルクレメント高松 卓話　エネルギー情勢について 大西励一会員

28 31 12:30〜 JRホテルクレメント高松 新会員卓話 香西　一寿会員

2024年2月　平和と紛争予防／紛争解決月間
No. 日 時間 場所 例会プログラムおよびその他 備考

29 7 12:30〜 JRホテルクレメント高松
客話　㈱コンピラドロップストーリーズ
 代表取締役　池　龍太郎様　

鎌倉芳太郎顕彰碑建立　カンパニア中
詳細はホームページをご覧ください


